
開催日時

開催場所

大島　浩 齊藤　正三 斎藤　宏明

学校・クラス・人数

議会報告会の内容

○SNSやCMなどを活用して日光市の魅力を発信する

　
○モールや映画館など子供から大人まで遊べる場所をつくる
　
　
○日光ならではの食材（ゆば、いちご）などを生かした事業をつくる

○鉄道などの交通機関の整備をして日光市に来やすい環境をつくる

○住みやすいまちをつくり移住する人を増やす

○イベントを増やす（日光市の地域を生かす）

生徒からの質疑・意見・提案など 報告会の中で出た解決方法など

まちのことや、イベントのことなどを発信する（芸能人な
どにもPRしてもらう

観光以外に人が訪れれば交流人口も増えて移住に繋
がる

日光市内で採れたものを積極的にPRして多くに人に
知ってもらう

鉄道を１時間に１本の本数からの改善を図る

企業の誘致などを積極的に取り組む
移住してきた人にｻｰﾋﾞｽをする

日光市民以外の人を呼んでお金を稼ぐ事業を行う

　
　広報広聴委員長　様

　　　　　　上記のとおり報告いたします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　令和　５　年　１１　月　２２　日
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　班長　大島　浩

議会報告会　記録（概要）　報告書（総務１班）

今市中学校　３年１組　３１名

　　令和　5　年　　10　月　　11　日　（水）　午前　9　時　45　分　　～　10　時　35　分

日光市立今市中学校

班　　員

【班としての総括・今後の方向性】
日光市内で一番生徒数が多い中学校で、学校の立地を考えた交通網の整備の必要性や地元産食材（ゆば・苺）の魅力を積極的にPR
する必要性を感じていた。また、子供から大人まで誰でも楽しめる人と人が交流できる施設や、企業誘致など人口減少の対策も考えた
意見も出ており、SNSやCMなどを活用した日光市の魅力の発信など、今のトレンドに日光市も乗り遅れないようにするとの意見がみら
れた。
今回の報告会の中で市議会や議員に対して親近感を持ってもらえたと感じている。
中学生の視点というのは新しいことばかりではなく地域を鋭い視点で見ていると感じた。また、中学生の頭の柔らかい感性はこれから
の日光市の少子化の問題などに対しては非常に参考となる意見がたくさん見られ、今後の日光市議会活動に生かしていきたいと思う。

①議会報告会の主旨・議会の役割などをわかりやすく説明、②生徒の皆さんがもし市会議員だったら、市の予算
を使い人口減少対策、どうしたら人口が増えるかについて考え発表、③議員によるまとめ（総評）



開催日時

開催場所

大島　浩 齊藤　正三 斎藤　宏明

学校・クラス・人数

議会報告会の内容

報告会の中で出た解決方法など

親の共働きによる子供に関する負担を減らすためにﾍﾙ
ﾊﾟｰさんを配置する

道の駅や工場を誘致する事で足尾地域に人が訪れて
足尾を知ってもらう

多くの動物が生存しているので写真家や愛好家などが
訪れやすい場所を提供する。自然を生かしたｼﾞｯﾌﾟﾗｲﾝ
をつくる

他の地域に人が流失しないため

足尾は廃墟の建物で有名なので廃墟アニマの聖地とし
て宣伝する

足尾地域にある廃墟の建物を利用したホラー映画を作
成して地域を盛り上げる

　
　広報広聴委員長　様

　　　　　　上記のとおり報告いたします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　令和　5　年　11　月　２２　日
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　班長　大島　浩

議会報告会　記録（概要）　報告書（総務１班）

足尾中学校　３年１組　７名

　　令和　5　　年　　11　月　　8　日　（水）　午後　2　時　00　分　　～　2　時　50　分

日光市立足尾中学校

班　　員

【班としての総括・今後の方向性】
足尾中学校では、地域性を考えた意見が多く出た。子供に関する負担を減らすためのﾍﾙﾊﾟｰさんの配置、空き家になった建物などを安
く提供して他の地域から人を呼ぶなど意見や、廃校になった建物等に対しても道の駅・工場等誘致など足尾の現状を生徒が把握し、最
後には、足尾銅山跡地を利用した映画や廃墟ﾏﾆｱ誘客などの意見も出た。
今回の議会報告会の中で市議会や議員に対して親近感を持ってもらえたと感じている。
中学生の視点というのは新しいことばかりではなく地域を鋭い視点で見ていると感じた。また中学生の頭の柔らかい感性はこれからの
日光市の少子化の問題などに対しては非常に参考となる意見がたくさん見られ今後の日光市議会活動に生かしていきたいと思う。

①議会報告会の主旨・議会の役割などをわかりやすく説明、②生徒の皆さんがもし市会議員だったら、市の予算
を使い人口減少対策、どうしたら人口が増えるかについて考え発表、③議員によるまとめ（総評）

○子供がいる家庭への希望制ﾍﾙﾊﾟｰの無料配置

　
○廃校になった中学校を利用した道の駅・工場誘致
　
　
○足尾地域を生かした自然動物園やｼﾞｯﾌﾟﾗｲﾝで人を呼ぶ

○日光市民対象の合コンを企画する

○足尾にある廃墟の建物を利用する

○足尾を題材としたｻｽﾍﾟﾝｽﾎﾗｰ映画をつくる：タイトル「足尾の足音」

生徒からの質疑・意見・提案など



開催日時

開催場所

大島　浩 齊藤　正三 斎藤　宏明

学校・クラス・人数

議会報告会の内容

○子育て支援（補助金）を充実する

　
○お店や商業施設を増やす
　
○SNSを使ったPR（観光ｽﾎﾟｯﾄ）

○出会いをふやすｺﾐｭﾆﾃｨｰを創設する

○ｳｨﾝﾀｰｽﾎﾟｰﾂの施設を充実する

○林業への補助金を出す

○交通機関を充実させる

生徒からの質疑・意見・提案など 報告会の中で出た解決方法など

２人目出産の補助金や幼稚園・保育園の費用負担金や
交通費負担金を支給する

飲食店のﾁｪｰﾝ店などを増やし生活しやすくする

SNSを使って日光の魅力をPRする

男女の出会いのきっかけ場やｲﾍﾞﾝﾄを増やす

ｳｨﾝﾀｰｽﾎﾟｰﾂをやる人に日光に来てもらう

山の倒木が増えているので林業に係る人の補助金を増
やす

交通網を整備して移動しやすくする

　
　広報広聴委員長　様

　　　　　　上記のとおり報告いたします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　令和　5年　11　月　２２　日
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　班長　大島　浩

議会報告会　記録（概要）　報告書（総務１班）

東原中学校　３年１組　３６名

　　令和　5　　年　　11　月　　13　日　（月）　午前　9　時　50　分　　～　10　時　40　分

日光市立東原中学校

班　　員

【班としての総括・今後の方向性】
町場に立地していることから交通の便利性は高い学校であり、JR日光線が隣接していることから観光客から見た廃屋などの整備の必
要性を見ている。またｳｨﾝﾀｰｽﾎﾟｰﾂが特色あるｽﾎﾟｰﾂとして競技者に来てもらう取組の必要性を感じている。雇用の創出については林
業に着目し、補助金の充実を訴えていたことも特徴であった。また子育て支援に関した出会いを増やすｺﾐｭﾆﾃｨｰの創設やSNSでの発
信の必要性お店や商業施設を増やしていくなど、今のﾄﾚﾝﾄﾞに日光市も乗り遅れないような意見がみられた。
今回の交流の中で市議会や議員に対して親近感を持ってもらえたと感じている。
中学生の視点というのは新しいことばかりではなく地域を鋭い視点で見ていると感じた。また中学生の頭の柔らかい感性はこれからの
日光市の少子化の問題などに対しては非常に参考となる意見がたくさん見られ、今後の日光市議会活動に生かしていきたいと思う。

①議会報告会の主旨・議会の役割などをわかりやすく説明、②生徒の皆さんがもし市会議員だったら、市の予算
を使い人口減少対策、どうしたら人口が増えるかについて考え発表、③議員によるまとめ（総評）


